

校長 住吉 章宏

ご入学・ご進級おめでとうございます

四月は「^{うづき}卯月」。「^{はなのこりづき}花残月」とも言います。

三月の卒業式では^{つぼみ}蕾だった桜の花が、四月の始業式・入学式では花開き校庭を彩ってくれています。まだ花が残る月「花残月」。何という素敵な呼び方なのでしょう。子どもたちには、美しいものを美しいと感じる「こころ」を持ってもらいたいと思います。

さて、子どもたちは、新しい先生・友だちとの出会いや学年があがったことへの思いを胸に、新たなあゆみを始めました。教職員一同、学校教育目標の実現を目指し、子どもたちに寄り添いながら、力を合わせて取り組めます。どうぞよろしく願いいたします。



学校教育目標

安全・安心で、こころ育む楽しい学校
～あいさつ・へんじ・そうじ・しせい～

今年度も、こころ育む楽しい学校を目指します。例えば、「こころ」が通い合う学級では学習も行事も様々なことがしなやかに、たおやかに進み、子どもたちは学校に行くことが楽しくなるでしょう。しかし、いまだ新型コロナウイルスが収束しません。そこで、安全・安心を最優先して、学校教育を進めます。この安全・安心にははじめは絶対に許さないという決意も含めています。教職員、児童、保護者が力を合わせ、安全・安心な学校を実現したいと思います。ご協力の程よろしく願いいたします。

また、次のことに力を入れ、「こころ」育む楽しい学校を目指します。

- あいさつ・・・人と人がつながり、幸せになる入り口です。
自分から進んで、目を見て、はっきりとした声で。
「おはようございます」、「ありがとうございます」
「さようなら」、「ごめんなさい」
- へんじ・・・素直さ・受け入れ・対応できる姿勢です。
- そうじ・・・環境を自ら整え、こころも磨きます。
自己との対話のチャンスです。
- しせい・・・生きる勢い、「よし！やってみよう」という意欲です。また、
良い姿勢を心がけ体幹を鍛えます。

